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【【教教育育とと学学費費をを考考ええるる集集いい】】 

 

２月１９日（土）１１：００～１２：３０「立命館中・高の教育と学費を考える集い」を

開催し、今年度は安全を考慮しオンラインで開催させていただきました。６０名を超す保護

者の皆様、執行部全員と学校関係者にもご参加いただきました。 

 

「立命館中学校・高等学校 ２０２１年度 教育の現状

と課題―財政・学費報告を兼ねて―」をもとに、執行部

から教育の現状や学費についてご説明いただき、今年度

の要望趣旨並びに申入書を東谷学校長に手渡した後、質

疑応答を行い閉会しました。保護者の皆様にご協力いた

だいた事前アンケートの内容はすべて東谷学校長にご報

告させていただきました。コロナ禍で学校に行けない場

合、早めに通知してもらえないと定期券が無駄になって

しまうことや、体調不良により登校できない場合はオンラインで授業を受けることも選択で

きないか、といったこのご時勢ならではのご意見を当日いただき、今後も変化があれば都度

起こるであろう課題をできる限り解決できるよう、保護者の声に耳を傾けるこの事業の継続

を学校と申し合わせました。 

 

    

【ひとこと感想】 

・サタデーボックスの開催は座学の授業とはまた違ったふれあいや知識吸収ができ、とても魅力的だと

思いました。土曜日が子どもたちにとって有意義なものになることを期待しています。 

・ICT教育についての理解深まりましたが、リモートであっても子どもの 

顔を確認して、理解度を確認しながら、ご指導をお願いしたいと思います。 

・コロナ禍で大変な中での学校教育の取り組みが分かり、来年度に繋がればと 

思います。実際の開催とオンラインの両方があると参加者も増えると思います。 

・オンライン授業と対面授業が選べるようになればありがたいなと思いました。 

 

 

この『教育と学費を考える集い』は、来年度も引き続き行う予定です。 

なお、アンケート結果などの報告は、PTA報告集『よりよき明日をめざして』に掲載しております。 

 

～ アンケートへのご協力ありがとうございました！ ～ 
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